
浙江华正新材料股份有限公司 

2018 年度现场业绩及现金分红说明会会议纪要 

 

一、说明会基本情况 

会议时间：2019 年 4月 2日上午 

会议形式：现场召开 

会议地点：浙江省杭州市余杭区余杭街道华一路 2号公司二楼会议室 

参加人员：公司董事长刘涛先生、总经理郭江程先生及董事会秘书居波先生 

 

二、会议主要内容纪要 

（一）2018 年度公司经营情况及现金分红情况的说明 

会议开场公司董事会秘书对公司 2018 年度的整体经营情况做了概括介绍，

对公司 2018年度的利润分配预案做了简要说明。 

（二）互动交流，投资者重点关注的问题及公司解答要点 

1、覆铜板今年是否会涨价及对未来覆铜板价格走势和如何研判行业景气

度？ 

覆铜板价格问题实际是行业方向性的问题，覆铜板行业具有一定的周期性特

征。例如 2017年是行业较好时期，2018年价格回到新的均衡。覆铜板的价格受

多种因素影响，包括原材料供应、客户需求、产业链的产能匹配等等。结合

Prismark 的数据统计预测分析，大环境的变化会带动行业产品的分化，部分领

域产品需求将回升缓慢，如基础产品应用领域；部分领域产品未来需求的增长却

会加快，如 5G通讯、服务器和大数据等应用领域所对应的高频高速覆铜板。 

目前整个覆铜板产业集聚度在提升，未来几年规模更大更具效率的企业为规

模化客户服务的能力更强。在这个产业发展和集聚进程中，公司希望能始终占据

行业前列的位置，并提升产品系列化的服务能力。 

2、产业集聚的驱动因素有哪些,是因为环保、原材料还是因为下游客户需

求原因？ 

产业集聚的驱动因素主要是对下游客户的响应服务能力，下游大客户的不断

的扩张扩产，同时要求覆铜板企业具有能匹配的持续供货能力、全流程服务能力。 



3、公司目前覆铜板产品产能如何？同时青山湖一期的出货量情况？ 

公司覆铜板产品目前有三个生产基地，合计的设计产能为约 150 万张/月。

去年公司青山湖一期的出货量是逐渐爬坡并满产的状态，17 年年底设备安装完

成，18 年上半年设备进行调试磨合，产能逐渐爬坡并于 18年底实现满产。 

4、2018 年公司出货量最大的是 FR-4 还是高频高速产品？ 

公司去年总体产量中占主要的是 FR-4等产品。 

5、青山湖一期的高速产品的产能及出货量？ 

公司的高速产品不断通过客户认证并实现逐步出货。去年公司高速产品有部

分出货，占公司全年销售占比不高，预计高速产品今年的出货量会有显著增长。 

6、介绍下高速高频产品的原材料？ 

高速板主要原材料包括高等级树脂、玻璃布和铜箔等；高频板主要原材料包

括碳氢树脂、聚四氟乙烯等绝缘材料、填料、铜箔等。 

7、公司高频产品的定价策略如何？ 

公司的价格策略比较明确，公司首先关注产品技术要求，其次是价格问题。 

8、公司的高速高频板从技术上与行业领先者相比是什么水平？ 

目前公司在高速高频产品的系列化程度还有待提高。高速高频产品在技术和

产品开发能力上有很大的壁垒，客户对产品技术规格有定制化的需求，这就要求

公司对系列产品参数的调整能力、配方的设计能力及管控能力上提出了更高要求。 

9、公司蜂窝板和铝塑膜产品预计今年相比去年是否会有大的变化？ 

公司在蜂窝板已经投入 5、6 年时间，前期发展良好，去年收购了扬州麦斯

通公司，很好丰富和拓展了产品系列和市场，后期随着各地政府对新能源物流车

的政策出台，市场对新能源物流车的真实需求将持续增长，同时公司也将不断拓

展冷链车领域的应用。铝塑复合膜产品目前生产线运行良好，产品的技术参数良

好，客户认证数量在增长，正在进行市场的推广。 

10、LED 应用铝基板的情况介绍？ 

公司铝基板预计今年相比去年会继续增长，公司对标国际先进企业，主要集

中拓展汽车车灯等领域应用。 

11、公司各产品在技术上的相关性及资源配置情况？ 

公司各产品都属于材料类产品，对行业认识及相应管理有共性，同时部分设



备及技术有一定的通用性。 

12、预计下今年的业绩增长及公司一季度业绩情况？ 

公司每年都会根据公司战略规划制定年度的业绩目标，要求每年根据产能配

置、市场及行业情况有一定比例的增长。公司一季度的经营情况可以关注公司

2019年一季度报告披露相关信息。 

13、公司目前人才储备如何？ 

公司的人才储备以自己培养为主，同时不断引进外部的高端人才，人才的培

养主要为公司近 3-5 年发展做好储备。 

14、目前公司公告了高管减持计划，请介绍下减持情况？ 

由于个人资金需求，公司接相关董监高减持计划并予以公告。后续公司会及

时披露减持进展和减持结果。 

 


